

45.000 vitorianos podrán utilizar desde el 9 de enero el nuevo centro cívico de El Pilar

Será el primero de la era Alonso y tendrá cafetería y sala multimedia Habrá 316 plazas de estudio y una biblioteca con 20.000 volúmenes

IOSU CUETO / VITORIA. Vitoria se prepara para asistir a la inauguración del duodécimo centro cívico de su aclamada red de equipamientos. El nuevo complejo de El Pilar, que se convertirá en el primero de la era Alonso, abrirá sus puertas el día 9 de enero, según ha podido saber EL CORREO. El edificio, ubicado frente a la plaza de la Constitución, podrá ser utilizado por 45.000 ciudadanos que viven en su entorno más próximo. Pero los cálculos municipales van más allá. Los técnicos del Ayuntamiento estiman que 2.000 personas acudirán cada día a sus numerosas dependencias para realizar talleres, leer el periódico, jugar, estudiar o navegar por Internet. La capital alavesa no abría un complejo de estas características desde 1998, cuando se inauguraron Hegoalde y Aldabe.

El Ayuntamiento comenzará a amueblar el nuevo edificio de la calle Paraguay a partir del día 19 de diciembre. Cuando por fin abra sus puertas en enero, los ciudadanos que se adentren en él descubrirán que sobre el parking subterráneo de 79 plazas se erige una extensa oferta de salas polivalentes ambientadas con un moderno sistema de calefacción ubicado bajo el suelo. Será el único complejo de la red municipal que contará con una cafetería. Este bar estará en la planta baja, aunque los puntos fuertes de las dependencias se situarán en las dos superiores.

El centro cívico está llamado a sustituir a las actuales dependencias del palacio Europa y su principal novedad es que separa físicamente la zona cultural -que se abrirá el próximo mes- de la deportiva. Este último equipamiento, muy demandado por los ciudadanos, se levanta ahora en la plaza de San Andrés de Txagorritxu y a partir de la próxima primavera pondrá a disposición de los vitorianos dos piscinas, otras tantas pistas de pádel y una cancha de fútbol sala y baloncesto.



PLANTA BAJA. La cafetería, de 443 metros cuadrados, será también una sala de encuentro y albergará actividades infantiles. / I Aizpuru

EL COMPLEJO

Planta sótano: Párking subterráneo de 79 plazas.

Planta baja: Cafetería, zona cultural; ludoteca; diez salas polivalentes para diversas actividades, incluidos los talleres de Internet, cocina, cerámica y un club joven; un gimnasio; zona administrativa para los trabajadores sociales que ahora están en el Europa; baños; ludoteca.

Planta 1: Biblioteca con capacidad para 20.000 libros, zona familiar en la que padres, madres y niños leerán juntos con una pequeña terraza para utilizar en verano; mediateca o zona de consulta de documentos multimedia con ordenadores.

Planta 2: Una gran sala de estudio de 1.048 metros cuadrados con capacidad para 316 personas. Estará aislada acústicamente.

Plantas 3, 4, 5 y 6: Residencia de estudiantes con 84 habitaciones de 15 metros cuadrados con cocina y baño. No se estrenarán hasta el curso 2006-2007.

Inversión global: 8.495.907 euros.

Constructoras: Ferrovial-Agromán y Onaindia.

Inicio de la obra: Septiembre de 2003.

En el primer nivel se ubicará una biblioteca que absorberá los libros que ahora están en el Europa y cientos de nuevas adquisiciones. En total, la base documental llegará a los 20.000 títulos. Ese piso incluirá dos áreas inéditas en los centros cívicos de Vitoria: una sala familiar para que los padres y los hijos lean juntos; y una mediateca o espacio de consulta de documentos audiovisuales, como enciclopedias informáticas, películas y documentales.

Residencia estudiantil

Justo encima, el segundo piso dispondrá de una gran sala de estudio con capacidad para 316 personas. Será la mayor de toda la red municipal porque sus 1.048 metros cuadrados permitirán ofertar 50 plazas más que el Europa. Los usuarios disfrutarán de un espacio diáfano e insonorizado dominado por amplios ventanales.

El edificio quedará colmatado en su parte superior con la residencia de estudiantes, que incluirá 84 habitaciones con baño y cocina. En todo caso, no podrán ser ocupadas hasta septiembre de 2006, con el inicio del nuevo curso. La razón es que en estos momentos el Departamento de Urbanismo está redactando las bases para sacar el inmueble a concurso y que sea explotado por una empresa privada, que también amueblará las estancias.